

| **SUCESO ESPECIAL** |

Michoacán presume mejora en sus finanzas públicas



ENEQUIPO. El gobernador Silvano Aureoles y su secretario de Finanzas, Carlos Maldonado, han trabajado para mejorar las cuentas de Michoacán.

Con la reestructuración de su deuda y las implementaciones de acciones de austeridad y eficiencia del gasto público, Michoacán logró un presupuesto más sostenible y sustentable.

Así lo informó la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA) del Gobierno michoacano, encabezada por Carlos Maldonado Mendoza, y precisó que mediante la reestructura y refinanciamiento de créditos con la banca comercial y de desarrollo se estima un ahorro en los próximos 10 años de mil 500 millones de pesos.

La dependencia destaca que uno de los ejes que estableció como una prioridad el gobernador del estado, Silvano Aureoles Conejo, en su Plan de Gobierno es lograr el saneamiento y la estabilidad de las finanzas públicas de Michoacán.

Para ello, la SFA ha enfocado los esfuerzos en la implementación de acciones y programas eficientes que coadyuven a lograrlo, señala la dependencia estatal en un comunicado.

“A tres años de Gobierno, se destacan acciones tal como haberse logrado mejorar las condiciones financieras y contractuales de la deuda pública estatal... Revertir la tendencia negativa y mejorando por primera vez en 17 años, la calificación de la calidad crediticia estatal de la agen-

cia Fitch Ratings, así como mejorar las calificaciones otorgadas a la reestructura de la deuda pública por las agencias Standard and Poor’s y HR Ratings, incluso obteniendo de esta última, calificaciones “AAA”, que representa la puntuación más alta en su escala”, precisa el documento.

“Controlar el crecimiento de la deuda pública del Estado es imprescindible, por lo que se ha concretado la reestructuración y el refinanciamiento de créditos contratados en 2011 y 2013, así como de la emisión de certificados bursátiles celebrada en 2007, resultando lo anterior en mejores condiciones financieras y jurídicas de la deuda pública; destacándose la relevante mejora en el costo de la tasa de interés”, agrega.

Para mejorar las finanzas, la administración estatal se ha apoyado en programas de incentivos al contribuyente, la implementación de un Acuerdo de Austeridad, la transparencia y eficiencia del gasto público, una reingeniería en la estructura administrativa y del aparato burocrático, así como del Plan de Ajuste en el Gasto Público y Eficiencia en el Gobierno para Fortalecer la Economía y las Finanzas Públicas del Estado, entre otras acciones importantes, destaca el Gobierno local. /REDACCIÓN